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ATA N°40/2017 DA 24ª SESSÃO LEGISLATIVA, DA 14ª REUNIÃO 
EXTRAORDINÁRIA, DA 40ª REUNIÃO ANUAL DO 24º PERÍODO LEGISLATIVO 
DAª LEGISLATURA, REALIZADA EM 25 DE SETEMBRO DE 2.017.  
 
Aos vinte e cinco dias do mês de Setembro do ano de dois mil e dezessete, 
realizou-se na sede da Câmara Municipal de Quarto Centenário, sito a Avenida 
Paraná, nº 1269, a 14ª Reunião Extraordinária da 40ª Reunião Anual, da 24ª 
Sessão Legislativa, da 6ª Legislatura. Sob a Presidência do Senhor Vereador 
Claudinei Carlis, com a presença dos demais Vereadores: Alécio Magão, 
Claudinei Carlis, Elizeu de Almeida, Ennio Alves Farias, Silvio Aparecido Bessani, 
Valdir Alves de Oliveira, e Yuri Renan de Moraes Cardoso Cairos. Faltaram os 
Vereadores: Diogo dos Santos e Wilson Akio Abe. A presente reunião teve início às 
19h00min e o término às 19h20min. O senhor Presidente solicitou o senhor Valdir 
Alves de Oliveira, que efetuasse a leitura de um texto bíblico seguido de uma 
oração. O senhor Presidente submeteu a apreciação do soberano plenário em 
discussão e votação a Ata da sessão anterior, e aprovada por unanimidade de 
votos. O senhor Presidente solicitou o senhor Secretário Vereador Ennio Alves 
Farias, que fizesse a leitura das matérias constante para o expediente, sendo, 
PROJETO DE LEI Nº 032/2017 - AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 
QUE “AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL A EFETUAR A ABERTURA DE 
CREDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR E ESPECIAL NO ORÇAMENTO DE 2017, 
INCLUSÃO NAS DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIA DE 2017 E INCLUSÃO NO 
PLANO PLURIANUAL 2014-2017 DO MUNICIPIO DE QUARTO CENTENÁRIO - 
PARANÁ”. PROJETO DE LEI Nº 033/2017 - AUTORIA DO PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL, QUE “AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL A EFETUAR A 
ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DE 
2017, ATUALIZAR AS TABELAS CONSTANTES DAS SIRETRIZES 
ORÇAMENTÁRIA DE 2017 E ATUALIZAR AS TABELAS DO PLANO 
PLURIANUAL 2014-2017 DO MUNICIPIO DE QUARTO CENTEÁRIO - PARANÁ”. 
PROJETO DE LEI Nº 036/2017 - AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 
QUE “ALTERA DISPOSITIVOS DA LEI Nº 90, DE 27 DE DEZEMBRO DE 1999 E 
DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, 
concede a palavra aos Vereadores inscritos para o GRANDE EXPEDIENTE: O 
Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador 
Silvio Aparecido Bessani, cumprimentou o senhor Presidente, os senhores 
Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles que nos 
acompanham pela internet. Agradeceu a todos por terem comparecido e disse que os 
projetos de leis nº032/2017, nº033/2017 e nº036/2017 pela segunda vez tem seu voto 
favorável, falou que na primeira votação votamos e a segunda confirma então 
votamos quinta feira passada a primeira votação destes projetos e hoje com certeza 
estamos aprovando estes três projetos e volto na explicação pessoal senhor 
Presidente. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao 
Vereador Valdir Alves de Oliveira, cumprimentou o senhor Presidente, os senhores 
Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles que nos 
acompanham pela internet. Falou que veio simplesmente dizer senhor Presidente que 
sou favorável pela segunda vez a estes projetos de lei nº032/2017, nº033/2017 e 
nº036/2017 novamente declarou meu voto favorável e se for necessário volto na 
explicação pessoal. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a 
palavra ao Vereador Ennio Alves Farais, cumprimentou o senhor Presidente, os 
senhores Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles 



‘‘CCÂÂMMAARRAA  MMUUNNIICCIIPPAALL  DDEE  QQUUAARRTTOO  CCEENNTTEENNÁÁRRIIOO  
EESSTTAADDOO  DDOO  PPAARRAANNÁÁ  

CCNNPPJJ  NNºº  0011..663366..883355//00000011--0033  

______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

 

Av. Paraná, 1269, Fone/Fax: 044 3546 1196 - Cx. Postal 33, CEP. 87.365-000 - Quarto Centenário - Pr. 

  

2 

que nos acompanham pela internet. Destacou a presença dos alunos da Escola de 
Bandeirantes e do Professor que também é de Mariluz eu também já fui de Mariluz e 
estudei lá em Mariluz e a Elza que esta aqui com nos e todos que estão aqui 
presentes.  E quanto ao projeto de lei nº032/2017 sou favorável, projeto de lei 
nº033/2017 também sou favorável no qual vai sair uma escola nova pra nos, hum 
milhão e vinte e um que é a verba que vai vir para dar início com quinhentos mil agora 
num de total que vai dar e hum milhão e vinte, pra fazer nossa escola pra quem não 
sabe fique ciente tá vai ser no campão de futebol que vai sair esta escola e é o 
Deputado Nelson Souza que esta trabalhando para isso e nos junto né e o projeto de 
lei nº032/2017 também sou favorável e depois volto dar explicação a todos. O Senhor 
Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Alécio 
Magão, cumprimentou o senhor Presidente, os senhores Vereadores e demais 
presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles que nos acompanham pela 
internet. Falou que os projetos de leis nº032/2017, nº033/2017 e nº036/2017 pela 
segunda vez tem seu voto favorável e se for preciso volto na explicação pessoal 
senhor Presidente. O senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, solicita ao 
Senhor Vice Presidente Vereador Valdir Alves de Oliveira, assuma os trabalhos 
para que possa fazer o uso da palavra. O Senhor Presidente Vereador Valdir Alves 
de Oliveira, concede a palavra ao Vereador Claudinei Carlis, cumprimentou o 
senhor Presidente, os senhores Vereadores e demais presentes e funcionários desta 
casa de lei e aqueles que nos acompanham pela internet. Destacou a presença dos 
alunos, Elza, Marinilda e professor enfim e todos que estão aqui nesta casa de lei e 
que todos sejam bem vindos. Falou que veio aqui dizer que é favorável novamente na 
segunda votação dos projetos de lei nº 032/2017, nº033/2017 e nº063/2017 são três 
projetos de importância para o nosso Município, onde são abertura de crédito que o 
Prefeito faz e assim que nos assumimos esta casa de lei já tivemos que incluir as 
matérias no PPA e na LDO e agora estamos aqui votando a abertura de credito para 
que seja feita exemplo a nossa nova Escola Municipal de Quarto Centenário para 
atender Quarto Centenário, Bandeirantes e Jóia, então são três projeto de suma 
importância e desde já quero parabenizar todos os Vereadores que com os votos que 
nos já tivemos já foi o suficiente para aprovar estes projetos e acredito que outros 
Vereadores que vai vir aqui também será favorável, era o que tinha para o momento e 
se precisar volto na explicação pessoal. O Senhor Presidente Vereador Claudinei 
Carlis, concede a palavra ao Vereador Yuri Renan de Moraes Cardoso Cairos, 
cumprimentou o senhor Presidente, os senhores Vereadores e demais presentes e 
funcionários desta casa de lei e aqueles que nos acompanham pela internet. 
Destacou a presença dos alunos que nos visitam nesta noite casa de lei e as 
Professoras Elza e Marinilda e Professor Marcos sejam bem vindos. Falou que é 
favorável aos três projetos de leis, e estamos votando aqui três projetos duas 
alterações no orçamento e o primeiro projeto aqui é o nº032/2017 que é a inclusão de 
algumas verbas que o Município conseguiu tanto do Governo Estadual e Federal vou 
citar alguns exemplos aqui que o trezentos e setenta mil de um caminhão, quarenta e 
cinco mil para um veículo e aquelas academia para terceira idade, e o projeto de lei nº 
033/2017 que vai atualizar os valores de despesas e gastos da Prefeitura e dentre 
este valor também esta incluso esta escola de um milhão e vinte um mil reais e o 
terceiro projeto de lei nº036/2017 que é o imposto cobrado sobre serviço ISSQN que 
vai abaixar alíquota de dez para cinco por cento de alguns serviços como guincho, 
transporte intramunicipal e publicidade no mais volto na explicação pessoal. O Senhor 
Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Elizeu de 
Almeida, cumprimentou o senhor Presidente, os senhores Vereadores e demais 
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presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles que nos acompanham pela 
internet. Destacou a presença do Professor Marcos e das Professoras Elza e 
Marinilda. Falou do projeto de lei nº/032/2017 já foi explicado pelo Vereador Yuri 
aonde será incluso esta verba de liberação de crédito para comprar caminhão, 
academias e veículos para o nosso Munícipio, e projeto de lei nº033/2017 falou que 
tem o maior orgulho de votar este projeto favorável visto que venha esta Escola 
Municipal para Quarto Centenário já é uma demanda que a gente vem lutando 
juntamente com o Deputado Sergio Souza, eles nos contemplou e presenteou com 
esta verte de hum milhão e vinte um mil a gente trabalho desde o ano passado e ele 
esta mandando para Quarto Centenário e parceria com o Vereador Elizeu juntamente 
com o Prefeito e agora demais Vereadores trabalhando junto com a gente de maneira 
de quem ganha é o Município de Quarto Centenário nos trabalhamos para que o 
nosso Município a cada dia melhora a cada vez mais e este projeto de lei tudo que 
acontece em  nosso Município explicar para vocês depende desses Veadores que 
esta aqui nesta casa de leis e se nos reprovar este projeto não vem escola, não vem 
vam e nem academias não vem nada para o nosso Município e por isso que a 
Câmara de Vereadores e trabalhar juntamente com o Prefeito, Legislativo com 
Executivo para que o nosso Município venha com grande conquistas para a nossa 
Cidade e é por isso que a Cidade vem melhorando a cada dia mais é parceira 
Câmara com a Prefeitura isto acontece tantas coisas boas para o nosso Município e 
se precisar volto na explicação pessoal senhor Presidente.  O senhor Presidente 
Vereador Claudinei Carlis, passou para a ORDEM DO DIA: consta, PROJETO DE 
LEI Nº 032/2017 - AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE 
“AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL A EFETUAR A ABERTURA DE CREDITO 
ADICIONAL SUPLEMENTAR E ESPECIAL NO ORÇAMENTO DE 2017, INCLUSÃO 
NAS DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIA DE 2017 E INCLUSÃO NO PLANO 
PLURIANUAL 2014-2017 DO MUNICIPIO DE QUARTO CENTENÁRIO - PARANÁ”. 
Colocado em segunda discussão e votação, aprovado por unanimidades de 
votos. PROJETO DE LEI Nº 033/2017 - AUTORIA DO PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL, QUE “AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL A EFETUAR A 
ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DE 
2017, ATUALIZAR AS TABELAS CONSTANTES DAS SIRETRIZES 
ORÇAMENTÁRIA DE 2017 E ATUALIZAR AS TABELAS DO PLANO 
PLURIANUAL 2014-2017 DO MUNICIPIO DE QUARTO CENTEÁRIO - PARANÁ”. 
Colocado em segunda discussão e votação, aprovado por unanimidades de 
votos. PROJETO DE LEI Nº 036/2017 - AUTORIA DO PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL, QUE “ALTERA DISPOSITIVOS DA LEI Nº 90, DE 27 DE DEZEMBRO 
DE 1999 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. Colocado em segunda discussão e 
votação, aprovado por unanimidades de votos. O senhor Presidente Vereador 
Claudinei Carlis, concede a palavra aos Vereadores inscritos para a EXPLICAÇÃO 
PESSOAL: O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao 
Vereador Silvio Aparecido Bessani, falou que veio a pedido do senhor Eugenio que 
com uma indicação minha que a casa da cultura não tem o nome da e a pessoa e 
tenho certeza que no nosso tempo não mais foi votado para que fosse José Apoloni e 
hoje esta ali só o nome casa da cultura então eu quero que você que tem mais 
espaço para falar com o Prefeito ver o que esta acontecendo e porque que não 
escreveu o nome que eu tenho certeza que foi votado na Câmara, mais tinha então 
peço com carinho para que vejam isso com o Prefeito que ver o que esta 
acontecendo, e falou aos alunos e adolescentes as vantagens que vocês estão vendo 
aqui hoje Vereadores é o que o Elizeu disse sem a câmara não tem nem um projeto 
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que seja o nosso Município eles fazer os trabalhos então tudo o que é feito neste 
nosso Município é passado pela Câmara na primeira votação e na segunda votação 
não temos projeto podem será arquivado ou não será feito nada por este nosso 
Município. Agradeceu e parabenizou o Deputado Sergio Souza pelo recurso que é 
muito importante para o nosso Município e muito grande, falou também da viagem á 
Curitiba e o Artagão Filho e Deputado Estadual que esta nos apoiando também que 
pedimos pra ele né presidente para que tapasse estes buracos da nossa PR, e 
estávamos chegando de viagem e graças a Deus esta tapando estes buracos 
perigosíssimos daqui para Goioerê, então agradeço desde já ele e também 
reivindicamos também esta Tim que esta uma porcaria temos ai torres que foi 
montada e custou absurdos para o estado e a Tim infelizmente não esta funcionando 
no nosso Município e nem em Formosa e nem em Goioerê e hoje mesmo estava uma 
negação as ligações, e eu tenho certeza que ele vai ver com carinho isto também pra 
gente também e Munícipes que precisa dessa tecnologia celular via internet, obrigado 
e boa noite a todos. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a 
palavra ao Vereador Valdir Alves de Oliveira, falou que voltou na explicação 
pessoal para falar um pouquinho também deste projeto de lei que foi votado onde fala 
das academias e tem uma emendada também do meu Deputado Adelino Ribeiro que 
esta incluído uma academia para Bandeirantes do Oeste que a gente em breve vai 
estar instalando lá   e também não foi possível fazer uma indicação aqui sobre o 
antigo postinho é um pedido da Diretora Dilma Diretora Netinha e faço verbal aqui 
senhor Presidente uma indicação para que possa ser passado ali doado ou cedido 
aquele antigo postinho ali para a Escola de Bandeirantes que eu tenho também uma 
promessa do Deputado Sperafico e Schiavinato e se tivesse o local e estaria 
colocando uma emenda de acervos para fazer uma biblioteca, então a gente precisa 
fazer esta indicação para que o Prefeito seda lá para que a gente possa estar 
implantando esta biblioteca lá em Bandeirantes do Oeste. Agradeceu a presença de 
cada um de vocês e que vocês tenham um bom retorno e boa noite. O Senhor 
Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Ennio Alves 
Farais, cumprimentou mais uma vez o senhor Presidente e demais Vereadores e 
demais presentes, alou que graças a Deus teve a oportunidade de estar com o 
senhor Prefeito semana passada em Curitiba e foi uma reunião cumprida que ficamos 
da três horas da tarde até as oito da noite mais tinha muito Prefeito do Paraná lá e 
muitos Vereadores também e tivemos uma sorte de conseguirmos dois milhões para 
o nosso Município, do Artagão e Valdir Rossini, vou passar para vocês que é 
trezentos e setenta para o caminhão, um ônibus novo que vai vir para nos levar o 
pessoal do caminhão, um camionete de cinquenta e cinco mil e um milhão para as 
travessas do asfalto que é perto do  Cazuza, do Santo meu irmão e da Igreja lá 
também vai sair aquelas travessas e  em fevereiro sai e o dinheiro agora sai e deu 
certo de verdade o dinheiro então nos temos dois milhões para o nosso Município só 
desse Deputado Artagão Junior e Valdir Rossini estão dando uma mão para nos, e 
falando desse projeto de lei nº033/2017 que é da escola que vai ser um milhão e vinte 
um vai ser a Escola nova Municipal no Campo de Futebol nosso ali  então vai ficar 
muito bonito a nossa escola depois de tudo arrumadinho e o Campo Suíço também  
vai ficar lindo e obrigado a todos. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, 
concede a palavra ao Vereador Alécio Magão, voltou na explicação pessoal para 
agradecer a Diretora da Creche Elza e os Professores Marcos e Marinilda, agradeceu 
também todos os alunos da escola estadual que se fazem presentes aqui que é bom 
que eles venham participar das reuniões para que desde já eles estejam sendo 
informados da política como funciona e como o Vereador Silvio falou nos tivemos 



‘‘CCÂÂMMAARRAA  MMUUNNIICCIIPPAALL  DDEE  QQUUAARRTTOO  CCEENNTTEENNÁÁRRIIOO  
EESSTTAADDOO  DDOO  PPAARRAANNÁÁ  

CCNNPPJJ  NNºº  0011..663366..883355//00000011--0033  

______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

 

Av. Paraná, 1269, Fone/Fax: 044 3546 1196 - Cx. Postal 33, CEP. 87.365-000 - Quarto Centenário - Pr. 

  

5 

semana passada lá em Curitiba nos estivemos lá com o Deputado Artagão 
reivindicando ai as tampas dos buracos da rodovia indo para Goioerê que 
ultimamente estão tendo muitos acidentes ali neste trecho, e também desde já 
estamos reivindicando que a Escola Municipal continua lá em Bandeirantes do Oeste, 
temos alunos, eu tenho aluno filho meu que estuda lá e muitos pais desde já vieram 
conversar com a gente para deixar continuar a Escola Municipal permanecer lá em 
Bandeirantes do Oeste eu desde já deixo meu apoio que eu quero que continue a 
escola lá em Bandeirantes. Desejou boa noite e bom retorno a todos. O senhor 
Presidente Vereador Claudinei Carlis, solicita ao Senhor Vice Presidente 
Vereador Valdir Alves de Oliveira, assuma os trabalhos para que possa fazer o uso 
da palavra. O Senhor Presidente Vereador Valdir Alves de Oliveira, concede a 
palavra ao Vereador Claudinei Carlis, cumprimentou o senhor Presidente, os 
senhores Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles 
que nos acompanham pela internet. Destacou a presença do Professor Marcos a 
gente começa nominar as pessoas e acaba esquecendo de alguns mais isso é 
normal até quando a gente vê discurso de Deputados e de Governadores e essas 
coisas sempre eles falam que sempre quando vou nominar a gente esquece de 
alguém, mais então vilto aqui novamente par dizer e responder nosso amigo Vereador 
sobre o nosso Centro José Apoloni, estes dias nos tivemos ali em uma inauguração 
umas doações e compras que foram feitas para Creches, e o Prefeito andou falando 
a respeito daquilo ali que tem que fazer uma reforma então isso dai são coisas que ao 
longo do tempo vai passando faz uma coisa e faz outra e acaba no esquecimento é 
bom que chega alguém e cobra dos Vereadores para que o Vereadores possa chegar 
no Prefeito e estar cobrando também estes trabalhos que enaltece as pessoas que 
viveram aqui em nosso Município contribuindo para a nossa comunidade e para o 
nosso Município. Falou a respeito dos projetos que nos acabamos de aprovar hoje e 
o Prefeito com certeza vai sancionar e é com grande alegria o Artagão Junior veio na 
Cidade e disse que ia mandar duzentos e cinquenta mil reais que é um presente para 
o nosso Município para que fosse comprado um caminhão em nome de quatro 
Vereadores aqui que vaio apoiá-lo Claudinei, Ennio, Alécio e Sílvio, este foi um 
presente que ele trouxe e destinou para o nosso Município, então toda vez que a 
gente vê caminhão enfim outras obras também que vai saindo no Município é muito 
vantajoso à gente saber que a gente teve participação nisso dai, as academias e o 
veículos que precisam e o projeto para arrecadação de mais fundos para nosso 
Município então tudo isso são coisas que precisam para o nosso Município e para os 
nossos Munícipes. Parabenizou novamente os professores e agradecer a presença 
dos alunos eu sei que é um pouco chato ouvir falar de lei aqui na Câmara de 
Vereadores mais sempre que vocês puderem a comparecer compareçam porque 
faturamento algum de vocês pode ser um Vereador ou uma Vereador nesta casa de 
leis e já tem conhecimento das coisas que acontece aqui, e quanto a nossa viagem 
para Curitiba e também esta questão da Tim a moça da Tim disse pra nos que estava 
em manutenção a rede desde do dia quatro deste mês em manutenção e até hoje 
não acabou então se não tiver um Deputado dando um força lá e empurrando nunca 
vai resolver este problema e quantos aos buracos também saímos de Curitiba e 
estamos aqui e já tinha um caminhão tampando estes buracos, então quer dizer as 
pessoas perguntam assim precisa ir para Curitiba para pedir tapar um buraco não 
precisa mais se a gente for pedir para qualquer um da DER que esta aqui gente 
precisamos tapar um buraco eles vão olhar para a nossa cara e vai sorrir porque nos 
somo Vereadores dentro do Município e eles são funcionários do estado, assim como 
teve um caso lá na Jóia e não me lembro qual Vereador que foram ali e tamparam um 
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buraco com terra e viram eu mexerão e nem pois a massa asfáltica lá, porque tinham 
mexido então é uma coisa que é muito difícil  de estar fazendo e difícil de estar 
organizando estas coisas. Parabenizou a professora Devanildes que amanhã nos 
temos uma reunião com ela eu e o Vereador Alécio Magão onde nos estaremos 
vendo a necessidade de si manter a escola Municipal de Bandeirantes do Oeste e 
desde já quero deixar bem claro aqui a todos que eu sou a favor que esta escola 
continue lá porque tem muitas crianças pequenas que precisa de vir no ônibus e tem 
que levantar mais cedo apara vir a escola e sem contar que tem que pegar este 
transito ali e aqui em Quarto Centenário nos temos a Escola Municipal e Estadual 
junto onde tem as pessoas de maior idade e tem as crianças que vão estudar juntos  
então acho que agora não é o momento, e esta escola do Sergio Souza que é o 
Deputado do Vereador Elizeu que foi uma das pessoas que ajudou conquistar om os 
colegas juntamente com Vereador Silvio e mais outras pessoas, então a hora que 
este colégio estiver pronto ai sim um colégio de primeiro mundo assim como ficou o 
Posto de Saúde  de Bandeirantes do Oeste nível de primeiro mundo dai trazemos as 
crianças para poder estudar aqui  todo mundo espacinho e cada um na sua sala em 
hora do recreio não ter aquela muvuca que tem lá e até é arriscado de machucar  
alguma criança  então são estas as matérias constantes para o expediente os 
projetos que nos aprovamos e estão convidados para próxima reunião que a partir 
das oito teremos reunião ordinária. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, 
concede a palavra ao Vereador Yuri Renan de Moraes Cardoso Cairos, falou que 
voltou na explicação pessoal que primeiramente quer parabenizar aos professores 
pelo projeto e os alunos pela disponibilidade de vir aqui nesta casa de lei para 
acompanhar o trabalho de nos Vereadores inclusive u mandei hoje no email da 
Câmara Municipal um projeto uma indicação interna aqui na Câmara onde as 
Câmaras se aproximam das comunidades é chamada Câmara itinerantes onde a 
gente possa realizar sessões em Bandeirantes do Oeste, na Jóia e se possível se 
tiver um local adequado na Vila Rural, então parabéns aos professores novamente e 
a vocês alunos, também quero falar da escola municipal, de hum milhão e vinte hum 
do Deputado Sergio Souza e o que fica triste e me entristece que eu sou a favor e vai 
ser excelente para educação de forma integral para os nossos alunos e nossos filhos 
de Quarto Centenário e Bandeirantes do Oeste e Jóia o que me deixa triste é que a 
gente vai perder o Campo Municipal, vai ter o Campo de Futebol Suíço mais o Campo 
Estádio Municipal construído com a força da população de Quarto Centenário 
infelizmente  não vamos ter mais, mais vamos ter o Campo de Suíço espero que 
brevemente o Prefeito adquira o terreno que possa restabelecer o nosso campo 
municipal, o senhor Preside Claudinei falou que inclusive senhor Vereador esta aqui o 
senhor José Paranga foi uma das pessoas que conseguiram construir o nosso campo 
ali e agradeço a presença dele também, então o Vereador Yuri agradeceu a a 
presença do senhor José Paranga e como o Vereador Claudinei ressaltou que foi um 
dos que ajudou  a construir um campo de futebol e varias pessoas vieram a falar 
comigo  e os irmão0 Ferreira Costa Geremias e Tico e todo o pessoal que estava 
envolvido na construção do Estádio Municipal e o senhor João Apoloni  que ajudou  
muito principalmente na parte dos terrenos não ficaram triste com a questão da 
escola mais com a perca do Estádio Municipal e quero deixar claro aqui aos alunos 
que após esta sessão que foi sessão extraordinária nos vamos ter uma sessão 
ordinária, então assim que o senhor Presidente encerrar esta sessão vai ter outra 
sessão, boa noite e muito obrigado. O Senhor Presidente Vereador Claudinei 
Carlis, concede a palavra ao Vereador Elizeu de Almeida, falou que retornou na 
explicação pessoal para agradecer sua esposa, suas filhas e sua família que esta 
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completa aqui hoje, agradeceu mais uma vez aos professores pelo belo trabalho de 
trazer os alunos, agradeceu também os alunos que puderam estar aqui presente 
nesta noite. Falou que os Vereadores comentaram sobre o nosso requerimento lá em 
Curitiba sobre tapa buraco que é daqui de Quarto Centenário a Goioerê e até saiu 
uma matéria no, facebook e em algum comentário falaram ainda bem que vocês 
estão sentados e isso não vai acontecer nunca, jamais eles vão atender vocês 
Vereadores de Quarto Centenário Município pequeno jamais vão atender, e hoje 
quando estava passando na Rua eu vários buracos daqueles que estavam causando 
acidentes já não tem mais, então fomos atendidos Graças a Deus e ao Deputado 
Artagão que tem olhado para Quarto Centenário que tem atendido os nossos 
pedidos, falou que o Vereador Alécio comentou sobre a Escola de Bandeirantes, o 
coração meu fica triste de saber que muito em breve a uma possibilidade de fechar a 
Escola Municipal em Bandeirantes do Oeste, mais vocês podem ter certeza que 
jamais terá voto desses Vereadores aqui, jamais, já conversei com o Prefeito e falei 
com Secretário e falei que nos não aprova esta atitude e ai conversei com a 
Secretária da Educação e ela falou devido aos poucos alunos vai ser obrigada a 
fechar, e nos não vamos deixar de lutar por isso esta aqui os nove Vereadores  e 
acredito que todos são contra fechar estra escola e a gente vai trabalhar que esta 
Escola Municipal continue atendendo os nosso alunos, e o Vereador Yuri comentou 
sobre o nosso campo é uma pena ter que acabar com o campão o Estádio, mais a 
realidade é esta nos ganhamos a escola e não tem terreno para construir  e o único 
terreno que tem é aquele então nos não poderia perder este recurso e hoje se for 
procurar em volta de Quarto Centenário tem agricultor que pede setecentos mil reais 
num alqueiro de terra  em volta do Município sendo que vale cem a cento e poucos e 
pedem setecentos mil reais a hum mil reais em um alqueire, o Prefeito foi atrás para 
tentar comprar mais o valor é muito alto e nos não poderia perder esta escola, então é 
uma pena é o único lugar que nos temos para fazer é ali e vai ser feio ali e ate 
começou e trocou os postes de iluminação e até colocou os postes de travessa aonde 
vai ser o campo suíço mais é o que temos e não podemos perder esta emenda que 
será muito útil para as nossas crianças, como disse o Vereador Claudinei as crianças 
estudam juntos ali na escola e todos juntos grandes e pequenos e agora imagina na 
hora do recreio sair  todo mundo junto criancinha no meio dos grandes difícil né então 
isso vai acabar, acredito que no ano que vem inaugura esta escola começando este 
ano e tudo vai dar certo isso para um bom andamento de Quarto Centenário quem 
sabe futuramente conseguimos um terreno para fazer novamente o estádio municipal 
é o que tenho senhor Presidente e muito obrigado.  Não havendo mais nada a ser 
tratado o Senhor Presidente Claudinei Carlis, declara encerrada a presente reunião, 
em seguida solicita a lavratura da presente ata que será levada à apreciação do 
Soberano Plenário. 
 
Edifício da Câmara Municipal de Quarto Centenário, Estado do Paraná, em 25 de 
Setembro de 2.017. 
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